



MARRIOTT
ZÜRICH



MARRIOTT
SUNDAY BRUNCH

ZEIT FÜR FAMILIE UND FREUNDE - UND SIE SELBST

Verwöhnen Sie sich mit erlesenen Köstlichkeiten bei unserem wöchentlichen Sonntagsbrunch. Neben kalten und warmen Brunchklassikern verleihen Sushi, Dim Sum und thailändische Spezialitäten dem kulinarischen Vergnügen eine besondere Note.

Unsere kleinen Gäste finden Abwechslung in einem separaten Spieleparadies mit Kinder-Entertainment. Ob mit Familie, Freunden oder zu zweit - das entspannte Beisammensein kombiniert mit kulinarischen Highlights wird Sie begeistern.

Sonntags von 12.00 Uhr bis 15.00 Uhr

CHF 75 pro Person

Kinder: 0-6 Jahre gratis, 7-12 Jahre 50%

Inklusive Prosecco so viel Sie mögen, alkoholfreie Getränke, Kaffee & Tee, Parkieren in der Tiefgarage des Zürich Marriott Hotels (nach Verfügbarkeit), Kinder-Entertainment

TIME FOR FAMILY AND FRIENDS - AND YOURSELF

Take time and indulge in our weekly Sunday Brunch. Enjoy a large variety of cold and warm delicacies with traditional dishes as well as freshly made sushi, dim sum and exquisite Thai specialties making it a culinary journey.

Our younger guests have their own paradise to play, be entertained and pampered. Experience the Marriott Sunday Brunch with family, friends or just the two of you.

Sundays from 12 noon to 3 pm

CHF 75 per person

Children: 0-6 years for free, 7-12 years 50%

Price includes Prosecco all you can have, non-alcoholic beverages, coffee & tea, entertainment for kids, parking at the Zurich Marriott Hotel (upon availability)

RESERVIERUNG / RESERVATION

MARRIOTTSUNDAYBRUNCH.CH

ZÜRICH MARRIOTT HOTEL

NEUMÜHLEQUAI 42 | CH - 8006 ZÜRICH

+41 (0)44 360 7000 | INFO@COOLINARY.CH